

## **Les tricoteuses ne perdent pas le fil !**

C'est une superbe tenture qu'ont réalisée Anne Catherine Souletie et Michèle Laffaire dans le cadre des ateliers « recyclage des écharpes du téléthon 2017 ».

Il aura fallu près de 300 mètres de laine ainsi que beaucoup de patience et de persévérance pour en arriver à ce joli résultat. Très colorée, cette réalisation monumentale égaye la grisaille hivernale et vient compléter la panoplie d'objets déjà confectionnés depuis plus d'un an maintenant : cabas, assises de chaises, couverture, doudous, ponchos, nid d'anges... Par ailleurs, le cadre en bois construit pour l'occasion servira désormais de trame pour les futures réalisations de la sorte. Pour rappel, les ateliers se déroulent le jeudi de 15h à 17h. Pour plus d'informations contacter le 06 79 09 78 30.